
 

 

 

COORDENAÇÃO DA REGIÃO METROPOLITANA DE CURITIBA - COMECRua Máximo João Kopp, 274 | Bloco 3 | Santa Cândida | 826300-900 | Curitiba | Paraná | [41] 

3351-6500 | Fax [41] 3351-6502 |www.comec.pr.gov.br 

1

ATA 2ª REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA – PLANO DIRETOR DE ITAPERUÇU 
 
 
Aos sete dias do mês de julho do ano de dois mil e quinze, às quatorze horas, 
na sala de reuniões da Coordenação da Região Metropolitana de Curitiba, sita 
à Rua Máximo João Kopp, 274, Santa Cândida, Curitiba-PR, conforme lista de 
presença anexa, realizou-se uma reunião para discussão do Plano Diretor de 
Itaperuçu, composta por representantes da COMEC, Defesa Civil, SANEPAR e 
ECOTÉCNICA. Na ocasião discutiu-se algumas questões que foram levantadas 
pelos membros da Câmara Técnica do Karst, cujas conclusões são as 
seguintes: 
- A SANEPAR encaminhará até o final desta semana as áreas de interesse para 
implantação de captações de água através de poços para o Sistema de 
Abastecimento de Água – SAA de Itaperuçu em arquivo editável; 
- Será discutida a proposta dos presentes de alteração do lote mínimo de 
1.000,00 m² para 5.000,00 m² na Zona de Indústria e Serviço 2 – ZIS-2; 
- A MINEROPAR e Defesa Civil sugeriram que sejam marcadas as áreas de 
dolinas, poljés e aluviões no mapa de zoneamento, que são as áreas de muito 
alta susceptibilidade a afundamentos cársticos e poluição do aquífero; 
- Todos os projetos de loteamentos a serem aprovados em área sob influência 
do aquífero carste deverão possuir a elaboração de laudo geológico-geotécnico 
com apoio geofísico e identificação das formas cársticas; 
- Nas áreas com presença de formas cársticas (dolinas e poljés) não se 
recomenda o plantio de espécies florestais, devendo ser privilegiada a 
regeneração natural, com possíveis adensamentos; 
- É recomendado o plantio de espécies florestais nativas, inclusive araucárias, 
na Zona de Transição - ZT proposta. As Zonas de Restrição à Ocupação – ZRO 
poderão ser utilizadas como áreas para plantio com espécies nativas e 
exóticas, devendo estes plantios serem feitos de acordo com a legislação 
existente e pelo processo natural, ou seja, sem a utilização de agrotóxicos de 
espécie alguma e que sejam permanentemente monitorados; 
- As áreas para implantação de espaços públicos para esporte, lazer e cultura 
estarão previstas no plano de ações; 
- Sobre o saneamento básico as metas estarão estabelecidas no Plano 
Municipal de Saneamento, em andamento. 
As conclusões dessa reunião serão levadas para subsidiar a reunião da 
Câmara Técnica do Karst, que será realizada no dia 13 de julho de 2015. Nada 
mais havendo a tratar deu-se por encerrada a reunião.  
 
 
 


